

Hoy cierre por duelo y contra el terrorismo en todo el país

Sectores diversos de la población, entre comerciantes, profesionales, amas de casa, señoras de los mercados, obreros y demás componentes de las fuerzas de la producción nacional, darán hoy su apoyo

completo al Cierre por Duelo y Rechazo al Terrorismo, acordado para este día, de las 2 a las 6 de la tarde, en todo el país.

Asimismo, se informó ayer que, las radiodifusoras y las televisoras suspenderán sus labores en las horas mencionadas, es decir, no brindarán como de costumbre sus programas, como una muestra de rechazo al terrorismo en todas sus formas y solidariamente así, con el anhelo de paz del pueblo salvadoreño.

Elementos del pueblo expresaron además, "que es hora ya de que los terroristas reciban una demostración más, en forma masiva, del rechazo de que son

—Pasa a la página 40—

Hoy llega vicepresidente de los EUA Dan Quayle

Hoy llega a San Salvador, para entrevistarse con el Presidente Alfredo Cristiani, dirigentes políticos y religiosos, el Vicepresidente de los E.U.A., Dan Quayle.

La hora de llegada está señalada para la mañana y tendrá reunión inicial con el embajador

William Walker, luego con el Presidente Cristiani, el Alto Mando del Ejército, y con la Iglesia.

Fuente oficial dio a conocer ayer, que el Sr. Quayle tenía proyectado asistir a la toma de posesión de la Presidencia de la República del Lic. Cristiani, el pasado 1 de

—Pasa a la página 46—

De Santa Ana Reunión de alcaldía con representantes de varias colonias

(Santa Ana). Reunión de trabajo con miembros del Concejo Municipal celebraron las directivas de varias colonias, para discutir sobre importantes obras de beneficio comunal.

La sesión se realizó en el Salón Azul de la Alcaldía, con la presencia de los señores Ricardo Gon-

—Pasa a la página 34—

Nuevos comandantes fueron juramentados

"Morir es poco cuando por la Patria se muere", aseguró el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, Jefe de la 3a. Brigada al juramentar a nuevos comandantes.

Les advirtió que no deben caer en las trampas terroristas y mucho menos sucumbir ante provocaciones del FDR-

—Pasa a la página 41—

Alvarenga Valdivieso, al señalar que en la actualidad existen Leyes, pero que no están adecuadas a lo que es la realidad violenta que vivimos. De manera, indicó, las autoridades judiciales requieren de una legislación real que les ayude a realizar desde las investigaciones hasta la aplicación de la

—Pasa a la página 11—



ARBORIZACION. En todo proyecto de construcción, habrá arborización para defender y restablecer el balance ecológico: Ing. Samuel Alvaró Guevara.

Denuncian mayor terrorismo zonas de Chalatenango

(Chalatenango). Personas que residen en Agua Caliente, al Poniente de este departamento, se encuentran preocupadas por el aumento del terrorismo en sus localidades.

Y también denuncian las continuas incursiones que hacen en el sector, diversos grupos de terroristas para exigir a la población el llamado "impuesto de guerra".

—Pasa a la página 34—



JORNADA CON STITUCION AL. En homenaje al X Aniversario de la Constitución de España, se desarrolla en nuestro país una jornada de estudio sobre Derecho Constitucional. Durante el acto inaugural, doctores Alfredo

Cuéllar, Ernesto Criollo, Mauricio Gutiérrez Castro, Juan Pablo de la Iglesia, español; Emilio Coll, embajador de Venezuela; Dr. Francisco José Guerrero, presidente del Organo Judicial; don Fernando Alvarez de Miranda, embajador de España.

(Información en página 63)



MUERE ARROLLADA. Arrollada por un bus de la Ruta 9, pereció la señora María Ascención Valencia, de 85 años de edad. El hecho ocurrió el domingo anterior, en la 4a. Calle Poniente y 11a. Avenida Sur. El motorista del bus, que según testigos corría a excesiva velocidad, se dio a la fuga.

La Ley Antiterrorista conocerá la Asamblea

El próximo jueves, el pleno legislativo conocerá un proyecto de Ley Antiterrorista, que se someterá para el estudio respectivo.

Esta Ley "pretende defender a la ciudadanía del terrorismo irracional al que nos enfrentamos".

Así lo expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo

Aprobar Ley de Registro pide gremio de abogados

La pronta aprobación de la Ley de Registro de la Propiedad Raíz y de Comercio, solicita a la Asamblea Legislativa la Asociación de Abogados de El Salvador.

Así lo declaró ayer el Dr. Salvador Neilson García, quien manifestó,

en representación del gremio de abogados, que tal petición tiene carácter de urgente, pues enorme cantidad de casos notariales, judiciales y otros, se encuentran detenidos o avanzan muy lentamente, por las

—Pasa a la página 11—

SCIS designa ganadores Premios Superación '89

Empresarios capitalinos, de Santa Ana y Sonsonate, fueron designados para recibir los premios "Superación 1989", concedidos por la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS).

Durante conferencia

de prensa, voceros de esta entidad gremial informaron ayer, que ya fueron otorgados estos tradicionales estímulos al empuje y dinamismo del empresario salvadoreño que, no obstante soportar una serie de adversi-

—Pasa a la página 40—

Despolitización del MAG propónese gerente general

La despolitización del Ministerio de Agricultura y en especial de la Región II, busca el nuevo Gerente General de dicha región, Ing. Nelson Valdez.

Así lo declaró ayer a LA PRENSA GRAFICA y agregó que no llega con ningún sentimiento par-

tidarista ni ideas revanchistas y que por el contrario, buscará crear una mística de trabajo y de unidad que conlleve a lograr los fines de productividad deseados.

Para ello, añadió, se ha rodeado de un equipo técnico muy capaz, propi-

—Pasa a la página 34—